

del Estado, como demandada, sobre impugnación de resoluciones de este Ministerio de 14 de agosto de 1969 y 8 de julio de 1970, que desestimaron su petición de reconocimiento y cómputo de tiempo, a efectos de trienios, se ha dictado sentencia con fecha 31 de enero de 1974, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso administrativo interpuesto por don Juan Antón del Val contra resoluciones del Ministerio del Aire de 14 de agosto de 1969 y 8 de julio de 1970, que desestimaron su petición de reconocimiento y cómputo, a efectos de trienios, del tiempo servido en la Maestranza Aérea de Madrid desde 1 de junio de 1940 al 1 de noviembre de 1947, actos administrativos que por no parecer contrarios a derecho, debemos declarar y declaramos válidos y subsistentes, sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 13 de marzo de 1974.

CUADRA

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

6268

ORDEN de 13 de marzo de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre don Juan Díaz-Valero Montero, funcionario del Cuerpo General Administrativo como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, sobre impugnación de resoluciones de este Ministerio de 5 de enero y 8 de julio de 1971, que denegaron al recurrente su petición de mejora de pensión de la Cruz de la Constancia en el Servicio, se ha dictado sentencia con fecha 25 de febrero de 1974, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin pronunciamiento especial en orden a las costas desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Díaz-Valero Montero contra las resoluciones del Ministerio de Aire, de fechas 5 de enero y 8 de julio de 1971, que desestimaron la mejora de pensión de la Cruz de la Constancia en el servicio, que postuló el recurrente.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa» lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 13 de marzo de 1974.

CUADRA

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

## MINISTERIO DE COMERCIO

6269

ORDEN de 15 de marzo de 1974 por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Industrias Copreci, S. C. I.», en el sentido de establecer la correcta partida arancelaria de la fibra de vidrio.

Ilmo. Sr.: La firma «Industrias Copreci, S. C. I.», concesionaria del régimen de reposición con franquicia arancelaria por Orden de 22 de junio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de nueve de julio) para la importación de materias primas, piezas y partes terminadas por exportaciones, previamente realizadas, de grifos, válvulas, grupos magnéticos, analizadores de ambien-

te, presostatos, termopares, programadores y electrobombas, solicita su modificación, en el sentido de establecer la correcta partida arancelaria de la fibra de vidrio.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Modificar el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Industrias Copreci, S. C. I.», con domicilio en barrio San Martín, sin número, Arechavaleta (Guipúzcoa), por Orden de 22 de junio de 1973, en el sentido de que, entre las materias primas de importación, la partida arancelaria de la fibra de vidrio (vitrona), que actúa como estratificado aislante, es la partida arancelaria 39.01.J.

2.º Se mantienen en toda su integridad, tanto los efectos contables como los restantes extremos de la Orden de 22 de junio de 1973, que ahora se modifica.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de marzo de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

6270

ORDEN de 15 de marzo de 1974 por la que se da de baja en cuenta de admisión temporal 1.500 kilogramos de cloruro del ácido 0-0 dimetil tiosfosfórico, importado en régimen de admisión temporal por la firma «Laboratorios Fher, S. A.», de Barcelona.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios por el expediente promovido por la Empresa «Laboratorios Fher, S. A.», concesionaria del régimen de admisión temporal de diversos productos químicos, otorgado a la misma por Decreto número 3177/1965, de 14 de octubre («Boletín Oficial del Estado» del 3 de noviembre, y otras disposiciones complementarias), para la fabricación de anticriptográficos con destino a la exportación, solicita que sean dados de baja en su cuenta de admisión temporal 1.500 kilogramos de los 20.000 kilogramos peso neto de cloruro del ácido 0-0 dimetil tiosfosfórico, despachados en régimen de admisión temporal con declaración número 78.569/1973 de la Aduana de Barcelona, en fecha 18 de septiembre de 1973.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por su Dirección General de Exportación, ha resuelto que:

Con cargo a la declaración número 78.569/1973, de la Aduana de Barcelona, de fecha 18 de septiembre de 1973, sean dados de baja en la cuenta de admisión temporal de la que es beneficiaria la Empresa «Laboratorios Fher, S. A.», de Barcelona, 1.500 kilogramos de los 20.000 kilogramos peso neto importados con el citado documento de despacho de cloruro del ácido 0-0 dimetil tiosfosfórico, toda vez que los citados kilogramos del expresado producto han sido perdidos por averías plenamente justificadas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de marzo de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

6271

ORDEN de 15 de marzo de 1974 por la que se concede a «Inter Fruit España, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de jugo concentrado de piña sin adición de azúcar por exportaciones, previamente realizadas, de zumos de piña sin adición de azúcar.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Inter Fruit España, S. A.», solicitando el régimen de reposición para la importación de jugo concentrado de piña sin adición de azúcar por exportaciones, previamente realizadas, de zumos de piña sin adición de azúcar.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Conceder a la firma «Inter Fruit España, S. A.», con domicilio en carretera Murcia-Valencia, kilómetro 194,3, Oliva (Valencia), el régimen de reposición para la importación con franquicia arancelaria de jugo concentrado de piña sin adición de azúcar, desde 45º a 65º Brix (P. A. 20.07.A-5), empleado en la fabricación de zumos de piña sin adición de azúcar, naturales de 12º Brix, o concentrados de 45º a 65º Brix (partida arancelaria 20.07.A-5), previamente exportados.

2.º A efectos contables, se establece que la cantidad de jugo concentrado de piña sin adición de azúcar a importar vendrá determinada por la cifra resultante de multiplicar la cantidad, previamente exportada, por los grados Brix de dicha mercancía, dividida por los grados Brix de la mercancía a importar.